

Alcaldes, concejales y afrodescendientes apoyan candidatura presidencial de Lenín Moreno



Quito, 18 mar (RHC) Más de 400 autoridades locales de Ecuador, entre ellas 140 alcaldes, expresaron su respaldo al candidato por Alianza PAIS (AP), Lenín Moreno, en el balotaje del próximo 2 de abril.

El presidente de la Asociación de Municipalidades del Ecuador (AME) y alcalde del cantón Yaguachi (Guayas), Daniel Vecilla, ratificó que trabajarán con un ejército de militantes en sus cantones para lograr el triunfo electoral de AP, destaca Telesur.

Moreno agradeció el apoyo de las autoridades locales, con quienes se comprometió a trabajar en unidad para impulsar las políticas de desarrollo contempladas en el programa de gobierno de la Revolución Ciudadana.

“Acogemos con cariño y responsabilidad el apoyo de ustedes que son quienes mejor conocen las necesidades de cada rincón del país”, manifestó Moreno ante un auditorio abarrotado de funcionarios y simpatizantes que llegaron al puerto desde distintas ciudades del país.

Ignacio Figueroa, del cantón Pedro Carbo, de la provincia de Guayas, aseguró que en el manifiesto expresaron propuestas enfocadas a respaldar a los gobiernos locales como préstamos subsidiados para el financiamiento de obras. También dijo que mostraron su preocupación por una de las propuestas del presidenciable Guillermo Lasso de eliminar 14 impuestos porque esto significaría un 30 por ciento menos en las asignaciones.

También afrodescendientes, campesinos y representantes de la salud en Ecuador se sumaron a las organizaciones que respaldan la candidatura presidencial del exvicemandatario y candidato del partido Alianza PAIS, Lenín Moreno, para la segunda vuelta electoral, en abril.

Al hacer público su apoyo, dirigentes afroecuatorianos ratificaron que las propuestas del aspirante oficialista recogen los principios de poner al ser humano por encima del capital, idea con la cual ellos comulgan, refiere Prensa Latina.

Por primera vez en décadas un gobierno trabaja contra la exclusión del pueblo afro, reconocido con 21 derechos colectivos, señaló a medios de comunicación, desde la provincia de Guayas, uno de los líderes de esos colectivos, David Quiñones.

Similar postura adoptó la Coordinadora Campesina, al considerar que el programa del aspirante opositor al Palacio de Carondelet, Guillermo Lasso, será perjudicial para el país.

«No podemos permitir que aquellos que nos atropellaron en la década del 90 hoy quieran volver a sacar sus máscaras y decir que son los salvadores del país», aseguró Romelio Guamán.

Representantes del sector de la salud también ofrecieron su respaldo al exvicepresidente tras reconocer los logros en obras y servicios públicos, que se ampliarán bajo la dirección nacional de Moreno.

En el balotaje del dos de abril Moreno se medirá con Lasso, quien sumó recientemente el apoyo del empresario y político Álvaro Noboa, líder del partido Ecuatoriano Adelante Ecuatoriano, y cuenta con el respaldo de los otros cinco contendores iniciales: Cynthia Viteri, Paco Moncayo, Dalo Bucaram, Patricio Zuquilanda y Washington Pesántez.

Un total de 12 millones 816 698 ecuatorianos están convocados para elegir al presidente y vicepresidente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124513-alcaldes-concejales-y-afrodescendientes-apoyan-candidatura-presidencial-de-lenin-moreno>



Radio Habana Cuba